

## VIVIENDO CON TOTAL CONFIANZA

Las primeras dos realidades que debemos saber y tener bien arraigadas en nuestro corazón son:

- Que la Palabra de Dios es la voluntad de Dios.
- Que es el Corazón de Dios derramado en Sus Escrituras.

Debemos tener un profundo sentido de agradecimiento, por el gran cuidado que Dios tiene por nuestras vidas Si nosotros somos capaces de razonar y creer, por tantas cosas en la vida, ¿porque no profundizar nuestros pensamientos en creer estos dos puntos, para tenerlos así bien arraigados en nuestros corazones?

Debemos tener un profundo sentido de agradecimiento, por el gran cuidado que Dios tiene por nuestras vidas, si

podemos creer esto, entonces, vayamos a la Palabra de Dios con total confianza para apropiarnos de Sus promesas.

Tal vez uno de los asombros mas grandes, que un hombre o una mujer encuentran en la Palabra de Dios, es que Dios tiene cuidado y se ocupa de Su gente, que El no es un Dios castigador, sino opuesto a esto, Dios, protege, edifica, enseña y ama a Su pueblo.

Otra gran cosa que debemos saber, y que no deja de sorprendernos, es que la heredad mas grande de Dios no es todo el oro del mundo, ni todas las riquezas de la tierra, ni todo reino y nación, ni toda la creación, ni toda la tierra, o todo el universo, sino, que Su herencia somos nosotros Su Pueblo.

Deuteronomio 32:9

Porque la porción de Jehová es su pueblo; Jacob la heredad que le toco.

Ahora pensemos, si nosotros hubiésemos recibido una herencia de valores descomunales, ¿no estaríamos atentos en cuidarla?, y lo que es mas ¿no estaríamos interesados en ella? Este registro se refiere al pueblo de Israel. Hoy día nosotros ¡somos Sus hijos! Nosotros somos la porción de Dios, entonces, El ciertamente deberá tener cuidado de nosotros. El Padre celestial cuida a Sus hijos por eso podemos seguramente y ciertísimamente estar tranquilos y confiados sin temor alguno jamás.

Proverbios 1:33

Mas el que me oyere, habitara confiadamente y vivirá tranquilo sin temor del mal.



Proverbios 14:26

En el temor [respeto] de Jehová esta la fuerte confianza; y esperanza tendrán sus hijos.

Hay otra versión de la Biblia<sup>1</sup> que tradujo éste versículo de la siguiente manera:

En el temor de Jehová hay fuerte confianza, y para sus hijos llegará a haber un refugio.

Debemos tener confianza en El, y fiarnos de Dios con todo nuestro corazón, sabiendo que El es nuestro refugio.

Proverbios 3: 5-7:

Fíate de Jehová de todo tu corazón, no te apoyes en tu propia prudencia.

Reconócelo en todos tus caminos, y el enderezará tus veredas.

No seas sabio en tu propia opinión; teme [respeta] a Jehová y apártate del mal.

Proverbios 4: 20-23:

Hijo mío, esta atento a mis Palabras; inclina tu oído a mis razones;

No se aparten de tus ojos [entendimiento]; guárdalos en medio de tu corazón.

Porque son vida a los que las hayan, y medicina a todo tu cuerpo.

Sobre toda cosa guardada, guarda tu corazón; porque de el mana la vida.

Es en el corazón, en lo más profundo de nuestra mente, donde está la raíz de nuestros pensamientos, donde debemos guardar las promesas de Dios.

"Dios ama, cuida y guarda a los que le buscan a El con todo el corazón".

Salmos 18:6:

En mi angustia invoqué a Jehová, y clamé a mi Dios.

El oyó mi voz desde su templo, y mi clamor llego delante de El, a sus oídos.

Isaías 25:4:

Confiad en Jehová perpetuamente, porque en Jehová el señor está la fortaleza de los siglos.

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup>Traducción del Nuevo Mundo de las Santas Escrituras, Watch Tower Bible and Tract Society of Pennsilvania, 1967 Página 743



"Y clame a mi Dios". Al inicio de un problema, o de una situación a resolver, acudir inmediatamente a la Palabra de Dios, no permitirnos caer en la angustia. Rápido, es como un auto reflejo, de inmediato, es ir a la sabiduría de Dios que está reflejada en Sus Escrituras porque El es la fortaleza de los siglos.

Dios es el que nos da la victoria ante cualquier situación o adversidad. Y es en El en quien debemos confiar.

#### Salmos 27: 1-3:

Jehová es mi luz y mi salvación; ¿de quien temeré? Jehová es la fortaleza de mi vida; ¿de quien he de atemorizarme?

Cuando se juntaron contra mi los malignos, mis angustiadores y mis enemigos, para comer mis carnes, ellos tropezaron y cayeron.

Aunque un ejército acampe contra mí. No temerá mi corazón; aunque contra mi se levantare guerra yo estaré confiado.

Tal vez uno de los asombros mas grandes, que un hombre o una mujer encuentran en la Palabra de Dios, es que Dios tiene cuidado y se ocupa de Su gente, que El no es un Dios castigador, sino opuesto a esto, Dios, protege, edifica, enseña y ama a Su pueblo.

¿De quien temeré? - ¿de quien he de atemorizarme? : Son preguntas retóricas, que ya tienen respuestas implícitas o sobreentendidas. Ellas estimulan nuestros pensamientos para que reflexionemos, y estemos agradecidos. La respuesta es obvia, de nada, si Jehová, Dios es mi luz y mi salvación, si Jehová, Dios es la fortaleza de mi vida.

#### **Salmos 28:7:**

Jehová es mi fortaleza y mi escudo; en el confió mi corazón y fue ayudado, por lo que se gozó mi corazón, y con mi cántico le alabaré.

Siempre que Dios nos da la respuesta, confiamos y somos agradecidos en nuestro corazón, siempre habrá gozo.

# Salmos 34:4:

Busqué a Jehová y el me oyó, y me libró de todos mis temores.

Vivir libres de todos nuestros temores y libre de todos nuestros miedos, energiza gran creencia en nuestro diario vivir.

### Salmos 34:6-9:

Este pobre clamó [humildad de corazón], y le oyó Jehová, y lo libro de todas sus angustias.

El ángel de Jehová acampa alrededor de los que le temen, y los defiende.

Gustad y ved que es bueno Jehová; dichoso el hombre que confía en el.



Temed a Jehová, vosotros sus santos, pues nada falta a los que le temen [respetan<sup>2</sup>].

En esta promesa de Dios, podemos ver que de ser necesario, hasta sus ángeles nos protegen.

Salmos 34:15:

Los ojos de Jehová [su gracia, el favor de Dios] están sobre los justos y atento sus oídos al clamor de ellos.

Salmos 34:19:

Muchas son la aflicciones del justo, pero de todas ellas le librara Jehová.

Realmente Dios tiene cuidado de nosotros, de cada detalle y aspecto de nuestras vidas, Él cuida de nosotros y nos da fortaleza.

Salmos 46:1-2:

Dios [Elohim] es nuestro amparo y fortaleza, nuestro pronto auxilio en las tribulaciones.

Por tanto, no temeremos, aunque la tierra sea removida, y se traspasen los montes al corazón del mar.

**Elohim**: es soberanía, poder, Dios es la primera causa.

Amparo: es refugio y protección.

Fortaleza: tiene que ver con el poder Dios,

Nuestro pronto auxilio: es la realidad de la Palabra creída

En: es dentro de

**Tribulaciones**: opresión mental

Si leemos el versículo con estas aclaraciones diría así:

Elohim, Dios, es nuestra soberanía, nuestro poder y nuestra primera causa, El es nuestro refugio y protección Su gran poder nos da fortaleza, nuestra pronta respuesta, en esta Palabra de Dios creída por nosotros, aun en medio de nuestros problemas y opresiones.

Salmos 62:8:

Esperad en el todo el tiempo, OH pueblos; derramad delante de El vuestro corazón; Dios es nuestro refugio [amparo].

Ningún hombre, ninguna adversidad, puede vencernos cuando Dios está de nuestro lado, por ello debemos poner empeño en entender, conocer que sólo Dios nos va proteger.

<sup>2</sup> Puede descargar de la web las enseñanzas № 15 No temas y № 19 El temor de Jehová.



### Jeremías 9:23-24 :

Así dijo Jehová: no se alabe el sabio en su sabiduría, ni en su valentía se alabe el valiente, ni el rico se alabe en su riqueza.

Mas alabase en esto el que se hubiera de alabar: en entenderme y conocerme, que yo soy Jehová, que hago misericordia, juicio y justicia en la tierra; porque estas cosas quiero, dice Jehová.

Cuando atravesamos situaciones difíciles, debemos ir a Dios, entregándonos a Él en oración, como lo hizo el Sr. Jesucristo.

Mateo 26: 41-42:

Velad y orad, para que no entréis en tentación, [cualquiera sea la tentación] el espíritu a la verdad esta dispuesto, pero la carne es débil

Otra vez fue, y oró por segunda vez, diciendo: Padre mío, si no puede pasar de mí esta copa sin que yo la beba, hágase tu voluntad.

Este es el corazón de nuestro señor Jesucristo pidiendo en oración, en ese tremendo momento de su vida, mas sin embargo siempre puso primero la voluntad de Dios antes que la suya.

Para Dios no hay nada imposible cuando vamos en oración, y con la actitud nacida de un corazón correcto, siempre veremos el resultado de la protección de Dios.

### Marcos 10:27:

Entonces Jesús, mirándolos, dijo: para los hombres es imposible, más para Dios, no; porque todas las cosas son posibles para Dios.

Para Dios no hay nada imposible cuando vamos en oración, y con la actitud nacida de un corazón correcto, siempre veremos el resultado de la protección de Dios

Hemos visto el cuidado que Dios tiene hacia nosotros, que somos Su herencia, Su pueblo, Su porción, ¡Somos Sus hijos! Dios nuestro Padre es el que nos cuida, nos protege y nos guarda; de El provienen todas las respuestas y soluciones. Pero ahora nosotros también debemos hacer el cambio, despojándonos de los miedos, temores, prisiones mentales y así empezar a vivir una nueva vida con Dios, buscando las cosas de arriba.

Colosenses 3: 1-2 y 12-15:

Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde esta Cristo sentado a la diestra de Dios. Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra.



Vestíos, pues, como escogidos de Dios, santos y amados, de entrañable misericordia, de benignidad, de humildad, de mansedumbre, de paciencia;

Soportándoos unos a otros, y perdonándoos unos a otros si alguno tuviere queja contra. De la manera que Cristo os perdonó, así también hacedlo vosotros.

Y sobre todas estas cosas vestíos de amor, que es el vínculo perfecto.

Y la paz de Dios gobierne en vuestros corazones, a la que asimismo fuisteis llamados en un solo cuerpo; y sed agradecidos.



#### Nota del Editor

Toda la Escritura utilizada en este artículo es de la Versión Reina Valera 1960<sup>3</sup> a menos que se especifique algo en contrario.

Toda vez que se utilice una palabra de origen Griego será escrita en minúscula cursiva (Ej.: atomos). Y si se usara una palabra hebrea o aramea será escrita en mayúscula cursiva (Ej.: YARE). En ambos casos se puede utilizar la palabra raíz como cualquier otra forma gramatical de esa palabra en representación de la familia de palabras.

Debido a que los paréntesis se utilizan en el texto Bíblico; cada vez que exista una nota del autor estará colocada entre corchetes para diferenciarla.

Todas las citas de fuentes externas senotarán en esta otra tipografía para diferenciarlas del resto. Asimismo cuando la cita de la fuente sea de mayor longitud que la presentada en este artículo; se resumirá usando "..." indicando que hay mas información disponible para consulta en dicha fuente.

Cuando se haga referencia al texto griego o hebreo, ésta estará basada en dichos textos según sean presentados en ESword de Rick Meyer y/o de la Interlinear Scripture Analyzer de André de Mol y/o de En el principio era la Palabra. Todos programas de estudio Bíblico que pueden ser descargados a su PC mediante el link correspondiente en Links Útiles > Programas para el estudio de las Escrituras en el sitio web.

Las notas al final son una parte integral y necesaria del Estudio. Tienen el propósito de documentar, respaldar, ampliar, aclarar, o reforzar el tema que se trate.

Esta enseñanza somete a consideración del lector el tema que trata. Es mas bien en algunos casos un punto de partida que propone, orienta y -desde ya- concluye con lo que el autor ha estudiado y debido a eso presentado de las Escrituras. No obstante, la Palabra de Dios es simplemente inagotable. El único que no necesita revisión es Dios mismo y Su Palabra según fue originalmente inspirada. Pero nuestro conocimiento y entendimiento de las distintas maravillas presentadas en la Palabra de Dios siempre pueden ser y debieran ser sometidas al escrutinio<sup>4</sup> del estudiante. Entonces, el presente trabajo es presentado al estudiante Bíblico como una ayuda, una fuente mas de consulta, de referencia y de estudio de la Palabra de Dios. La obra está lejos de pretender ser la única ni mucho menos la más sobresaliente obra de este tipo que exista. Ella no posee eminencia sobre ninguna otra ni es autoridad última sobre el tema. La autoría de la Palabra de Dios es la exclusividad del Padre Celestial y como tal es la fuente de conocimiento y autoridad única e inapelable.

Consulte si esta enseñanza se encuentra disponible en audio en el sitio web: www.palabrasobreelmundo.com.ar. Todas las solicitudes y los comentarios pueden ser dirigidas a palabrasobreelmundo@gmail.com. Asimismo para disfrutar artículos con una visión Bíblica, usted puede ingresar a la página web mencionada o al blog http://buenasnuevas.reallifelog.com/.

<sup>3</sup> La Santa Biblia Antiguo y Nuevo Testamentos, Antigua Versión de Casiodoro de Reina (1569) Revisada por Cipriano de Valera (1602) Revisión de 1960. Sociedades Bíblicas Unidas, 1993

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> Hechos 17:11

# Viviendo con total confianza



Dios lo bendiga